

Inicio » Ecopetrol producirá hasta 760 mil barriles al día

## Ecopetrol producirá hasta 760 mil barriles al día

Aumentar la exploración y producción, avanzar en la transición energética y garantizar la operación de las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena serán tres de los principales ejes de inversión que tendrá Ecopetrol en 2020.



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.  
Foto: COLPRENSA – EL NUEVO DÍA

[Me gusta 1](#)
[Tweet 0](#)
[Email 0](#)
[Google+ 0](#)

27 Nov 2019 - 3:01am

La petrolera, que planea invertir hasta 5.500 millones de dólares el próximo año, busca continuar consolidando el buen manejo de sus finanzas, al mismo tiempo que apuesta por una producción de hasta 760.000 barriles de petróleo al día.

El nuevo plan de inversiones estará orientado a mantener la senda de crecimiento que ha logrado Ecopetrol en los últimos años. Con una expectativa de un Brent en el rango entre los 50 a 60 dólares por barril, la compañía dividirá su plan de acción en tres frentes: 80 % para exploración y producción, 18 % para refinación y transporte, y el restante en transición energética, inversión socioambiental y transformación digital.

“Este plan contempla un aumento significativo de nuestras inversiones para continuar el camino del crecimiento rentable y sostenible. Además, traza la ruta para que el Grupo haga una transición energética ordenada, en línea con nuestro compromiso de aportar a la seguridad energética del país y producir cada vez más energía limpia”, explicó Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Una de las razones que le permitirá seguir creciendo a la compañía es la proyección que hace para lograr dar utilidades. De acuerdo con la petrolera, en este plan se contempla un precio de equilibrio de 30 dólares por barril, una cifra con la que, según la firma, seguiría generando ganancias.

En el segmento de exploración y producción, gran parte de dichas inversiones (78 %) se destinará a proyectos en Colombia, mientras el remanente se invertirá en el posicionamiento y desarrollo de operaciones del Grupo en Estados Unidos, México y Brasil. Así, se estima que en 2020 se dé la perforación de 18 pozos exploratorios, de los cuales 16 estarán ubicados en el país y dos a nivel internacional.

A estas expectativas se suma, según la empresa, que ya se tienen sobre la mesa 76 millones de dólares para avanzar en la evaluación y desarrollo de los bloques costa afuera que tiene la compañía. En materia de yacimientos no convencionales, por el contrario, se continuará con la maduración de las iniciativas para desarrollar proyectos piloto en la cuenca del Valle Medio del Magdalena y el escalamiento de las actividades de desarrollo en la cuenca Permian en Texas, Estados Unidos.

Las otras inversiones que hará la compañía estarán enfocadas en el transporte (7%) y la refinación (11 %). En este último frente, de hecho, se sigue avanzando en el proyecto de interconexión de la unidad de crudo original de la refinería de Cartagena con la nueva refinería. Según Ecopetrol, para esta iniciativa se contemplan inversiones por 85 millones de dólares el próximo año.

En transporte, por su parte, se esperan 1,2 millones de barriles diarios transportados. Todo esto, mientras se invierten 150 millones de dólares para la transición energética de la compañía, la cual tiene la meta de reducir 1,8 millones de toneladas de CO2 a 2022.

“Este plan de inversiones deja ver que la empresa está interesada en un crecimiento sostenible, de cara a los retos de producción y exploración que hoy enfrentan”, concluyó Carlos Leal, presidente de la junta directiva de Acipet.

Publicada por BOGOTÁ, COLPRENSA

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Etiquetas: Ecopetrol

Publicidad

Publicidad

### MÁS NOTICIAS

Recientes + Vistas sección + Vistas periódico

Regional

Esta tarde no habrá servicio en la Gobernación del Tolima por Paro Nacional

Ibagué

Exconcejal Óscar Berbeo asumirá la gerencia de Proyectos Estratégicos

Judicial

Investigan extraña muerte de niña de tres años en Espinal

Ibagué

Nuevos cuestionamientos a la ejecución del PAE en Ibagué

Publicidad

Publicidad

#### Secciones

- Inicio
- Opinión
- Ibagué
- Regional
- Nacional
- Internacional
- Económica
- Política
- Sociales
- Deportes
- Judicial

#### Especiales

- Salud
- Tecnología
- Tarot
- Ecologica
- Negocios
- Jóvenes al Día
- Sucesos
- Fin de semana
- Septimo día
- Educación
- Generales

#### Conózcanos

- Certificaciones
- Políticas de datos
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Clasificados
- Multimedia

#### Otros periódicos

- QHUBO
- EL UNIVERSAL
- VANGUARDIA